

BERITA TERBARU

Kapolda NTB Hadiri Halal Bihalal Pondok Pesantren Manhalul Ma'rif Darek Di Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

May 8, 2022 - 11:56



Lombok NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Hery Indra Cahyono, SH, SIK, MH mendampingi Kunjungan Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto dalam rangka acara silaturahmi dan Halal Bihalal Keluarga Besar Pondok Pesantren Manhalul Ma'rif Darek Kecamatan Praya Barat Daya Kabupaten Lombok Tengah, hari ini Sabtu 07/05/2022 sekitar pukul 09.00 Wita.

Dalam sambutannya Kapolda NTB Mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan Ponpes Manhalul Ma'arif yang sudah diberikan kehormatan diundang menghadiri kegiatan Halal Bihalal dengan seluruh jama'ah dan masyarakat serta tokoh Agama untuk meningkatkan silaturahmi serta berharap agar dapat melihat langsung kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Manhalul Maarif.

"Silaturahmi merupakan bentuk pertemuan fisik baik dari Pemimpin Agama maupun Pimpinan Pemerintahan dan ini merupakan kegiatan yang luar biasa yang bisa kita rasakan bersama" ungkap Kapolda NTB.

Kapolda NTB juga menyampaikan bahwa menjalin silaturahmi dengan pimpinan agama sangat penting, melihat dari pengalaman saat pelaksanaan Event Moto GP terkait dengan keamanan yang sebelumnya dikoordinasikan dengan pimpinan Ponpes Manhalul Ma'arif sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar, berkat adanya kerja sama antara pimpinan agama dengan pimpinan Pemerintahan.

"Apabila situasi Kamtibmas kondusif maka setiap pelaksanaan kegiatan agama yang dilaksanakan oleh masyarakat pasti dapat berjalan dengan baik, rasa aman menjadi hal yang sangat penting dan merupakan suatu kebutuhan bagi kehidupan Masyarakat" jelas Kapolda.

Kapolda NTB Menitipkan pesan kepada Pimpinan Pondok Pesantren Manhalul Ma'arif agar bisa bekerja sama dengan pihak Kepolisian untuk melayani masyarakat, menjaga kondusifitas Kamtibas di wilayah Kabupaten Lombok Tengah.

Sementara itu Kapolres Lombok Tengah AKBP Hery Indra Cahyono SH, SIK, MH menyampaikan bahwa dalam kegiatan kunjungan silaturrahi dan Halal Bihalal Kapolda NTB tersebut, dilakukan Pengamanan baik secara terbuka maupun tertutup oleh Polsek Jajaran Polres Lombok Tengah, untuk menciptakan Kamtibmas yang Kondusif.(Adb)